

-0,10 (-4,27%)

EURO 4.388,05 -28,94 (-0,66%)

US30 40.854,5 +303,50 (+0,75%)

Pico y Placa Medellín • Miércoles 2 y 0



Empresas

Ecopetrol Gas natural Colombia Ricardo Roa

La petrolera no descarta incremento en valor del gas en los próximos meses.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, admite que el gas natural subirá de precio. FOTO Colprensa



Ferney Arias Jiménez

hace 2 horas [share] [comment] [reply] [retweet] [like] [link]

Haz clic aquí para escuchar la noticia.

El **presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**, presentó hoy en Santander al renovado Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición (Icpet), donde explicó algunas de las **estrategias que se están ejecutando**



busca alternativas para garantizar...



"Mi inocencia es irrefutable": Carlos Ramón González se defiende de vinculación a escándalo...



Hasta 25 años de cárcel para los responsables del homicidio de un hincha después de un clásico...



Colombia endurece posición sobre Venezuela: "Se requiere conocer las actas de los..."



Hallaron a una pareja muerta en una vivienda del barrio Belén La Gloria en Medellín



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

para garantizar el abastecimiento de gas en el país, para los próximos años.



No se encontró

El funcionario **enfatizó en que el recurso energético no va a faltar**, pero señaló que la importación será necesaria para asegurar el suministro. “Aquí hemos venido importando gas desde los últimos ocho años, y dependiendo de la necesidad del recurso evaluaremos si habrá más demanda en importación, **probablemente el precio del gas natural aumentará en los próximos meses**, pero el Gobierno está haciendo un esfuerzo al focalizar los esfuerzos y garantizar la oferta”.

Mencionó que **se está evaluando traer ese recurso desde Venezuela (Pdvs)**, pues desde 2007 hay contratos suscritos entre esta entidad y **Ecopetrol**. Reconoció que el gasoducto existente tiene una condición que requiere ajustes que podrán demorarse 12 o 14 meses, pero **sin mencionar si la actual situación política en el vecino país podría retrasar ese plan**.

Al insistir en la posibilidad de un mayor valor del gas natural en los próximos meses, Roa sostuvo que **el suministro para los hogares está garantizado**, toda vez que la normativa apunta a que sea la industria la que tenga que soportar el “apretón” y optimizar el consumo de ese energético.

Economía



Como no habrá suficiente gas en 2025, **Ecopetrol** busca alternativas para garantizar abastecimiento: ¿cuál es el plan?

Llamó la atención la declaración del presidente de **Ecopetrol** en el sentido de que **se contempla una liberación o la utilización de otros combustibles como el diésel o el GLP para los procesos industriales y así liberar gas natural** para asegurar su disponibilidad.

Sobre el **Icpet**, se indicó que **este proyecto está contando con recursos de US\$100 millones y US\$200 millones**; “pero en el largo plazo, el proyecto contará con US\$6 o US\$7 billones para que en 2040 este centro sea el generador de \$20 billones a \$30 billones en ganancias para **Ecopetrol**”.

Estos anuncios se conocieron horas después de que la evaluadora **Fitch Ratings ratificará la calificación de Ecopetrol en BB+, con perspectiva estable**.

Economía



Ecopetrol advierte que hará falta más gas del pensado para 2026, la situación se complica



Únete a nuestro canal de

Whatsapp

Las más leídas



Secretaría de Transparencia denunció en Fiscalía presunta corrupción en 68 contratos millonarios en Norte de Santander

hace 27 minutos



Maduro dijo estar “listo para presentar el 100% de las actas” que acreditarían su reelección en Venezuela

hace 48 minutos



A Nicolás Maduro le recordaron la orden de captura y millonaria recompensa que ofrece EE. UU. por él



¡Hasta los más poderosos! El G7 le exige al régimen de Maduro publicar los resultados “con total transparencia”

hace 1 hora



Avioneta con trabajadores de Aerocivil se salió de la pista y se estrelló en zona boscosa en el Chocó

hace 1 hora

Te recomendamos



¿Quién borró las pruebas que Olmedo tenía en el celular contra alfiles de Petro por el caso UNGRD?

hace 8 horas



Inició venta de boletería para la “revancha” de Colombia vs. Argentina por Eliminatorias al...



Atletas de élite en París 2024: estos son los mejores pagados que participan en los Juegos...



¿Va a aumentar el precio de los peajes en el Oriente antioqueño?

La calificadora resaltó el sólido perfil financiero de **Ecopetrol**, la importancia estratégica que tiene la compañía para Colombia, las métricas operativas estables, así como el efectivo disponible y el acceso continuo a los mercados de capital.

“Por otro lado, según las estimaciones de la agencia, **la eventual adquisición de activos en la cuenca de Permian no afectaría significativamente el perfil crediticio de la compañía**”, anotó Fitch.



Economía

Ecopetrol va en búsqueda de más petróleo y gas con fracking en Estados Unidos; esto es lo que se sabe



Devimed lo aclaró



Utilidad para la vida



¿Por qué mi gato me sigue a todas partes?

hace 3 horas



10 preguntas complejas que seguramente le harán en una entrevista de trabajo

hace 3 horas



¿Por qué los perros comen pasto?

hace 4 horas



¡Estudie gratis! Ofrecen 2.000 becas en ciberseguridad para jóvenes de Antioquia

hace 5 horas

Para seguir leyendo



< Anterior

Maduro dijo estar “listo para presentar el 100% de las actas” que acreditarían su reelección en Venezuela

El mandatario hizo el anuncio luego de acudir al Tribunal Supremo de Justicia para proteger los resultados que hacen ganador de las elecciones. El máximo tribunal está alineado con el oficialismo.

Siguiente >

hace 48 minutos

Ya todas las cervezas de Bavaria se producen con energía solar, ¡salud!

La compañía espera mejorarlos niveles de sostenibilidad de sus plantas.



sooy pro El empleo que busca está a un clic
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Bavaria anunció que sus cervezas son fabricadas 100% con energía eléctrica solar. FOTO ARCHIVO



El Colombiano

hace 2 horas



Ahora cervezas como Pilsen, **Póker**, **Águila** y **Club Colombia**, de las más conocidas por los colombianos, están produciéndose 100% con energía solar eléctrica.

Así lo informó la [compañía Bavaria](#), que dejó saber que sus cervezas y portafolios comenzaron a lucir ese sello de sostenibilidad.

En un comunicado, la cervecera contó que todo comenzó con un una meta que se planteó hace dos años. Consistía en cumplir un ambicioso compromiso de sostenibilidad: producir el 100% de sus cervezas con energía eléctrica solar en 2024.



Las marcas hablan

Bavaria aporta al mejoramiento de la calidad educativa en Antioquia



En ese sentido, en 2022, la empresa anunció que Enel Green Power sería el aliado al que compraría esa energía.

La cuestión fue que este martes, Bavaria informó a los consumidores que **esa meta ya es una realidad y el acuerdo con esa empresa le permitirá abastecer sus necesidades energéticas por los próximos 15 años.**

Esa ventaja sostenible se cumple en siete cervecerías, dos malterías y una fábrica de etiquetas ubicadas en diferentes ciudades colombianas.